

Versión oficial: hay 2,700 "guerrilleros" presos en Argentina

Reconoce Videla que en Argentina hay 2,700 presos políticos, entre ellos se hallan 64 extranjeros

BUENOS AIRES, 20 de abril (AFP, AP y EFE). — El gobierno militar reconoció hoy la existencia de dos mil 700 detenidos —64 de ellos extranjeros— por "delincuencia guerrillera" y anunció que suavizará el régimen carcelario para los detenidos políticos, "porque actualmente las circunstancias lo permiten".

El ministro de Justicia, Alberto Rodríguez Varela, afirmó que "la situación de nuestro país se encuentra modificada por el hecho de la derrota de la subversión, lo que hará posible modificar diversas medidas sin perjudicar la seguridad interna".

Un decreto elaborado por una Comisión compuesta por representantes de los ministerios del Interior y Justicia y de las tres armas, firmado por el jefe del gobier-

no Jorge Rafael Videla, propone una leve mejoría en las condiciones de detención de los "prisioneros especiales".

El decreto permite el libre acceso de los defensores a sus clientes, aumenta la frecuencia de las visitas autorizadas para los parientes y facilita las visitas de las autoridades consulares para los extranjeros.

También autoriza a los detenidos la posibilidad de trabajar, leer y estudiar y de hacer gimnasia y deportes.

Para el ministro, el decreto es signo de que "el país avanza de manera notoria hacia la consolidación del estado de derecho".

A su vez, el comandante en jefe del ejército, general Roberto Viola, declaró que el gobierno "no aspirara a perpetuar-

se en el poder". La declaración se produjo en momentos en que se advierte en el país una creciente inquietud política.

"No tenemos plazos sino objetivos", dijo Viola, miembro de la Junta Militar de Gobierno al confirmar que el sucesor de Videla será también un militar.

El militar subrayó que "el gobierno no tiene plazos, lo que de ninguna manera implica que la Junta aspire a perpetuarse en el poder, sino que no tiene urgencias electorales".

Dirigentes de distintas tendencias comenzaron a tantear el terreno político, a pesar de que las actividades partidarias están formalmente prohibidas desde el golpe militar de marzo de 1976, que derrocó a la presidenta María Estela Martínez de Perón.

EXCELSIOR

Esfuerzos por Unir en una Gran Central los dos Bloques Sindicales de Argentina

BUENOS AIRES, Argentina, 20 de abril. (AFP, EFE y Latin-Reuter)—Desoyendo las advertencias gubernamentales, la Comisión de "Los 25" y la Comisión Nacional del Trabajo prosiguen sus esfuerzos para unir los dos bloques sindicales nacionales en uno solo. "Los 25" convocaron a huelga nacional para el día 27 de abril. Ningún trabajador se presentará a laborar ese día.

Tales medidas se deben a la revitalización Confederación General del Trabajo (CGT), sindicato intervenido por el gobierno desde que éste derrocó a la Presidenta Isabel Martínez de Perón.

Por su parte, el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, ratificó la posición oficial al afirmar que tal intento va contra los "principios lumineros" del gobierno.

La "Jornada de Protesta", para el 27 de abril, tiene por objetivo demostrar la reprobación de la política económica gubernamental "que afecta a todos los sectores de la sociedad: bajos salarios, intervención oficial a las organizaciones gremiales, detención de dirigentes sin causa ni proceso, modificaciones a la legislación laboral que pueden terminar en la disolución del movimiento obrero.

El interés de que se realice la huelga nacional antes del 10 de mayo, se

debe a que en ese mes se conocerán las nuevas leyes y Roberto García, uno de los dirigentes de "Los 25" viajará a Bruselas el 7 de mayo, en su papel de vicepresidente de la Confederación Internacional de Organizaciones Sindicales Libres (CIOSL), para asistir a la reunión de la Comisión Ejecutiva, y fijar la posición de su país.

Por su parte, el general Roberto Viola, comandante en jefe del ejército, declaró que el gobierno argentino no tiene urgencias electorales y que el próximo Presidente debe ser un militar.

En el Ministerio de Justicia se supo que el gobierno del general Jorge Videla decidió suavizar el régimen de los detenidos políticos "porque actualmente las circunstancias lo permiten".

Se cree que la próxima semana se adoptarán medidas sobre la liberación de 300 detenidos.

Según cifras del Ministerio de Justicia, 2,700 personas están detenidas por "delincuencia subversiva", entre ellos 64 extranjeros. Hace un año se estimaba que la cifra era de 3,740 detenidos políticos.